



[Inicio](#) » [Noticias](#)

Noticias

6/10/2008

LAS FIESTAS DEL PILAR LLEGAN A SAN SEBASTIÁN

El grupo folclórico de la Casa de Aragón en La Rioja ha celebrado este domingo, 5 de octubre, con la Casa de Aragón en Guipúzcoa las Fiestas del Pilar en San Sebastián. Una ofrenda de flores, una misa baturra y una actuación han sido los platos fuertes de esta celebración.

Zaragoza.- Este domingo, 5 de octubre, el grupo folclórico de la Casa de Aragón en La Rioja y en Guipúzcoa ha celebrado las Fiestas del Pilar en San Sebastián. La tradicional misa baturra y la ofrenda de flores a la Virgen del Pilar en la Iglesia de San Vicente han destacado entre los diferentes actos a lo largo del día.

Asimismo, los jotos han deleitado con la ronda tradicional por la Parte Vieja de la ciudad.

 [Otras noticias](#)  [Imprimir](#)